



05.05.2008 - 14:42 Uhr

## L'Automobile Club de Suisse propose des nouveautés convaincantes

Berne (ots) -

L'Automobile Club de Suisse a restructuré sa gamme de prestations. Dès maintenant, trois sortes d'adhésion sont disponibles. Les prestations combinées sur la base de l'expérience acquise au fil des années répondent à la diversité des besoins des membres du club.

Depuis 110 ans, l'Automobile Club de Suisse (ACS) s'engage en faveur de la mobilité individuelle. Ses membres profitent de nombreuses prestations de service qui se rapportent toutes, de près ou de plus loin, aux thèmes de la mobilité, du sport, des loisirs et des voyages. En collaboration avec "Zurich" Compagnie d'Assurances (Zurich Suisse) et Orion, Assurance de Protection Juridique, l'Automobile Club de Suisse propose une nouveauté: trois sortes d'affiliation conçues pour répondre à la diversité des besoins des membres.

Une mobilité à la fois sûre et économique

L'affiliation ACS Classic garantit un dépannage à la fois rapide et sans bureaucratie dans toute l'Europe. L'affiliation ACS Travel renferme une vaste assurance-voyages et frais d'annulation, valable en Suisse et partout dans le monde. Elle est intéressante aussi pour les personnes qui n'ont pas de voiture. L'affiliation ACS Premium aide les assurés à conserver une mobilité complète. Elle englobe toutes les prestations des affiliations ACS Classic et ACS Travel. De plus, l'assurance intégrée de protection juridique circulation routière offre une couverture optimale en cas de litiges. L'assuré est également couvert si un sinistre se produit alors qu'il était au volant du véhicule d'un tiers ou d'une voiture de location. Et dans tous les cas, l'assurance protège la personne assurée ainsi que toutes celles qui font ménage commun avec elle.

Assurance des voitures automobiles

Les membres de l'ACS profitent en outre de l'assurance de-voitures automobiles conçue pour l'ACS de Zurich Suisse, tout en ayant la possibilité d'individualiser eux-mêmes leur couverture d'assurance.

"La collaboration avec Zurich Suisse garantit une aide efficace en cas de sinistre", affirme Niklaus Zürcher, directeur de l'Automobile Club de Suisse, qui ajoute: "Grâce aux nouvelles prestations, l'ACS est en mesure d'offrir à ses membres une gamme attrayante de solutions d'assurance." Une campagne d'affichage tout au long des routes de Suisse et de la publicité sur Internet feront connaître ces nouveaux genres d'affiliation ainsi que l'assurance de voitures automobiles de la Zurich conçue pour les membres de l'AC.

Portrait de l'Automobile Club de Suisse

Fondé le 6 décembre 1898, l'Automobile Club de Suisse est une association au sens du Code civil suisse. Il a pour but de défendre les intérêts des conducteurs en matière de politique des transports, d'économie, de tourisme, de sport ainsi que dans tous les autres domaines en relation avec l'automobile. Il prête une attention toute particulière à la législation relative à la circulation et à la sécurité.

L'Automobile Club de Suisse se compose des membres que comptent

ses 20 sections qui, elles aussi, sont organisées en associations indépendantes.

Contact:

Niklaus Zürcher  
Directeur de l'Automobile Club de Suisse  
Tél.: +41/31/328'31'22  
E-Mail [nik.zuercher@acs.ch](mailto:nik.zuercher@acs.ch)  
Internet: [www.acs.ch](http://www.acs.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003636/100560664> abgerufen werden.